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Saludos a toda nuestra Gente Satánica y Camaradas.

Dedico esto a toda nuestra gente, los que están aquí, los que estuvieron aquí, los que 
vendrán. Porque es importante que todos lo sepan. Como de costumbre, largo, y sólo 
apelando a la gente genio, serán mis palabras.

Al principio de mi Viaje Satánico, me di cuenta de muchas cosas. Una de ellas es la 
fragilidad de esta vida. Un día, uno está aquí. El otro día, puede que no estén aquí. 
Para entonces es demasiado tarde para hacer algo. Mucha gente piensa que siempre 
hay un mañana esperándoles, lo que en muchos casos es cierto, pero este "mañana" 
roba el "hoy" como un ladrón en la noche. Dejando la vida de la gente malgastada y 
sin dinero, y ellos sucios en la acera, deprimidos de por vida y sin vida. Y no quiero 
esto para ninguno de ustedes, así que vengo con otro mensaje "perturbador" otra vez. 
Esto  es  igualmente  una  paradoja  para  los  satanistas  que  luchan  por  terminar  la 
Magnum Opus, pero yo personalmente pienso las cosas de otra manera. Al menos en 
lo que respecta a la vida lineal, es lo que es.

Es importante existir mientras estés aquí. Satanás me ha enseñado muchas cosas 
importantes, muchas de las cuales he venido a compartir con todos ustedes aquí. 
Muchas veces pienso que debemos lograrlo. Hacerlo a toda costa. Y con nosotros 
debe lograrlo  el  mundo,  y  no caer  en su perdición judía.  Somos un equipo y  en 
nuestra  esencia  común,  veo  Grandeza.  En  todas  nuestras  Almas  Satánicas,  hay 
mucha grandeza, lo Divino toma diferentes formas y se expresa de manera diferente. 
Nos estamos moviendo juntos en medio de un mundo sin ninguna Verdad o Divinidad 
dentro de él. Muchas veces puede ser duro y las noches pueden ser oscuras, pero es 
importante que uno recuerde las cosas y entienda.

Satanás y los Dioses dieron a todos una oportunidad. De liberarse y existir de una 
gran manera, liberandose espiritualmente aún más. Ahora la mayoria de las personas 
solo  viven como esclavos,  existiran como esclavos y  moriran como esclavos,  por 
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aquellos  que  sirven  al  enemigo  o  a  los  ciegos.  De  todas  formas  no  se  colocan 
merecedores de nada mas. Normalmente viendo la ocasión, Satanás y los Dioses no 
ganan nada en absoluto de esta lucha por nosotros, pero nosotros sí. ¿Cuántas veces 
te han ayudado, apoyado, orientado, todo esto?

¿Cuántas veces han sido pacientes contigo? Tú realmente PREGUNTAS y obtienes 
RESPUESTAS mientras todos los demás SE LAMENTAN por falta de conocimiento 
durante toda su vida. ¿Se te ha ocurrido alguna vez lo importante que es esto? Quiero 
decir que incluso la mayoría de los padres ni siquiera contestan a sus propios hijos. 
Los Dioses, a pesar de que la Humanidad puede ser juzgada como no merecedora de 
su belleza y ayuda, nos respetan siempre. Durante incontables años nos dan y nos 
vuelven a dar. Este es un aspecto cuando uno es un Dios, porque como el Sol, ellos 
dan, de acuerdo a su propio poder, reciben de vuelta y regresan. Muchas veces la 
mente humana tiende a olvidar, pero esto es algo que la gente debe superar mediante 
un esfuerzo consciente. La humanidad da todo por sentado. Que existirán mañana, 
esto  o  aquello.  Lo  que  sea.  Pero  nunca  nada  es  "concedido".  El  enemigo  y  su 
comprensión han hecho de la gente salvajes desagradecidos que sólo existen sin 
propósito y se mueven hacia ninguna parte.

Tú no eres esa gente.

Pero mi propia gente NO es desagradecida. Ser desagradecido viene de ser estúpido 
e idiota.  No creo que la mayoría de la gente sea así  aquí.  Me gusta pensar que 
aprovechas tus días, entiendes el valor de Satanás, entiendes el valor de que puedas 
avanzar espiritualmente, mientras otros se pudrirán por la eternidad y la lista sigue.

Siempre  he  estado  fanáticamente  convencido  de  nuestro  esfuerzo.  Nada ha  sido 
menos que amor fanático por todos los que estáis aquí realmente con nosotros, y odio 
fanático por nuestros enemigos. La misma parte de valentía, voluntad hacia el poder y 
la Verdad, amor a la libertad y hermandad, estoy seguro que existe en todos nosotros 
aquí. He sido testigo de lo que significa un "Alma Satánica" y he visto a Satanás. No 
sólo como cualquier imagen visual, o sólo alguna experiencia, sino una comprensión 
profunda de ambos. No hay nada que pueda o deba compararse a ello.

Cuando  uno  crece  sensible  a  la  grandeza,  entiende  esto.  Si  uno  no  es  grande, 
entonces  todo  cae  en  vano.  Los  pobres  de  alma  son  simplemente  insensibles  y 



tontos, como si no existieran. Es como si los judios siempre predicaran que uno acaba 
siendo más tonto y numérico, más estúpido, más débil, más frágil, más escapista. 
Pero los satanistas no necesitan nada de esa mierda, ya que estamos para vivir aquí 
y ahora. Hermoso, ¿no? No quiero que acabéis entumecidos o mudos, fracasados e 
insatisfechos  como  individuos.  Os  preguntaréis,  ¿por  qué?  ¿Es  una  especie  de 
xianidad? ¿Qué hay que ganar? ¿Qué hay que ganar o perder?

Mis respuestas serían extrañas, pero en lo que a mi mente respecta, puedo decir que 
es lo mismo que Satanás piensa sobre la situación. Hasta donde mi persona puede 
captar al menos. Nada, pero todo. ¿Qué gana un padre con su hijo? ¿Qué gana uno 
cuando  ayuda  a  un  amigo?  ¿Qué  gana  uno  cuando  arriesga  la  cabeza  por  su 
camarada? ¿Qué gana uno siendo libre y no esclavo? "Devolver" aquí no es lo que se 
espera. Pero "Retorno" muestra una naturaleza superior. A menos que uno trate con 
parásitos, cuya ley dice "roba un poco hasta que te encuentren y dejes de existir esta 
miserable existencia tuya". Sin dar, uno no recibirá. Esta es una Ley Natural.

Es en esta Nobleza que siempre he llevado esta lucha con todos ustedes. Porque 
cuando a todos ustedes les duele, hay más en ello. Más hay también cuando eres 
alegre y existes de buena manera. Puedes ver esto más o menos, pero ahora no 
estás  solo,  y  nunca  más  quedarás  aislado.  Aquellos  que  han  visto  más 
espiritualmente entienden esto.  Estamos todos juntos.  Lo que enseñamos hoy,  es 
para  el  mundo.  Para  liberar  a  este  mundo  de  una  enfermedad  de  proporciones 
gigantescas, que ha llevado a este mundo a una estupidez, miseria y aflicción sin 
parangón,  hacia  algo  más  grande  que  proviene  del  interior  de  la  Humanidad.  El 
Satanismo trata de la Luz, iluminando la Oscuridad para que nos sea CONOCIDA. 
Algo que es limpio y no manipulado, algo que es puro y sin motivaciones de segunda 
mano como el enemigo que es un parásito y un acechador. Los acechadores y tales 
son siempre seres débiles. Este no es el tipo de ser que Satanás está desarrollando. 
Satanás desarrolla  seres libres,  fuera de esta existencia mezquina.  Si  uno quiere 
cambiar  en su interior  y  a  su alrededor,  debe actuar  en consecuencia.  Esto  sólo 
podemos hacerlo todos juntos.

A diferencia  de  nuestro  enemigo,  nosotros  brillamos plenamente,  nos  mostramos. 
Quería enseñar a mi gente, como hago yo, cada día, para que sean libres en su 
propio sentido, avancen en su propio sentido y sean fuertes en su propio sentido. 
Porque,  carajo,  los  quiero  a  todos,  aunque no los  conozca,  de  una manera  muy 
extraña.  ¿Cómo  podríais  no  estar  fascinados  con  una  visión  como  la  nuestra? 



Deseamos literalmente lo inconcebible. Otras personas sólo desean alguna simple 
porquería, pero ¿quién puede decir que alguna vez han siquiera PEDIDO algo como 
lo que nosotros hemos hecho? Padre Satanás nos está ayudando y asistiendo en 
esto. ¿Qué gloria en verdad? ¿Cuántas veces y cuántas lágrimas hemos derramado 
muchos de nosotros por este ser? ¿Cuántas veces hemos estallado sólo de pensar 
en Su Grandeza? Supongo que bastantes.

También al principio empecé a entender ciertas cosas como satanista. Esto fue en 
aumento, cuando llegué a un punto en que tuve que compartirlo. Resultó que valía la 
pena. Compartir es lo más difícil  de hacer, igual que dar. Tomar, tomar y volver a 
tomar es fácil. Todo el mundo lo hace, sólo tienes que mirar a tu alrededor. Estas 
personas no paran de tomar y tomar, como si todo lo que tomaran fuera para llegar a 
alguna parte,  mientras que no están en ninguna parte y no van a ninguna parte. 
Quiero decir que ni siquiera tienen un propósito para actuar de esta manera, pero son 
demasiado tontos para entenderlo. La mayoría de las personas que hacen esto, ni 
siquiera tienen una comprensión de la vida. La vida, como el sexo, es dar y al mismo 
tiempo recibir.  De lo contrario,  uno si  no da ni  recibe,  se convierte en un cuerpo 
estancado y muere. Dar, compartir y luego recibir de vuelta, repitiendo este proceso, 
es donde está la dicha. No es cuando uno toma hasta explotar, a ellos y a si mismos, 
que uno ve algo mas que eso.

Satanás nos dio el propósito, la vida, la existencia, y los medios para ser libres, una 
manera de pertenecer  mientras  uno sigue siendo uno mismo.  Esto  es  totalmente 
opuesto a pertenecer como el  enemigo y toda su basura inventada.  Aquí  puedes 
EXISTIR  de  verdad.  Puedes  ser  lo  que  eres.  Puedes  crecer  y  seguir  siendo  un 
soñador, mientras que a la mayoría de la gente le roban esto para siempre, viviendo 
estancados  para  siempre.  Viven  muchos  años,  pero  sus  años  están  bastante 
desprovistos de cualquier vida. Los medios para realmente trascender todo y alcanzar 
las montañas más altas, están aquí. Sus guías también están aquí. Satanás es el 
liberador  de  todo.  Satanás  es  la  verdadera  luz,  el  verdadero  amor,  el  verdadero 
Padre, que nunca se rinde por sí mismo.

Ves a estos idiotas, son sólo conscientes de base (si esto) y los últimos resortes de 
conciencia que tienen, quieren tirarlos al cubo de la basura. Literalmente no quieren 
ser conscientes de lo jodidos que están y de lo jodidos que el enemigo les ha hecho 
parecer.  Solo  quieren  alucinar  toda  su  existencia,  hasta  que  dejen  de  existir. 
Enhorabuena a los judíos por lo que han creado. Un desastre literal.



Satanás me ha extendido, me ha dado, ha compartido conmigo y me ha amado, como 
lo ha hecho por todos ustedes Sus Hijos y Seguidores. Quiero extender esto a todos 
para que lo entiendan, para que lo sientan, para que lo vean por sí mismos. Y como 
todos nosotros aquí, quiero que esto permanezca y exista eternamente, y así será. 
Existirá en todos ustedes, en sus pequeños por venir, en nuestros actos, en nuestras 
palabras,  en  nuestras  acciones,  en  nuestra  existencia,  en  este  mundo,  ahora  y 
siempre. Y si es necesario, existirá en nuestro sacrificio en el abismo eterno. Para 
aquellos que han visto a nuestro Padre y a sus amorosos Guardianes, ¿qué más hay 
que ver? ¿Alguna vez te has parado un segundo, para comprender este honor más 
profundo?

Quita el velo de tus ojos mi querida familia, y mira. Vean la grandeza que llevamos. 
Deja que te llene, que brille, que queme a nuestros enemigos y que se extienda hasta 
el  fin  de  este  mundo  y  de  todos  los  mundos.  Sólo  podemos  hacerlo  juntos.

En esta casa, debes ser libre. Nadie necesita que seas nada más que tú mismo. Para 
existir como cualquier cosa menos tú mismo. Para expresar nada más que a ti mismo. 
Y esta es la alegría del amor, de dar y de compartir. Olvida todo lo que te ha dicho el 
enemigo.

Puedes abrir esa biblia pervertida y enferma, y lo veras. Odio, odio y más odio. Amor 
falso, más amor falso y luego falso y esclavista tipo de "amor". Nada más. Hermano 
contra  hermano,  madre  contra  padre,  "dios"  contra  "hombre",  todos  contra  todos, 
realidad de puro sufrimiento. Odio a lo mejor, odio a lo peor, odio a lo igual, odio a la 
vida y a la naturaleza, odio a la propia existencia, amor a los torturadores y a los 
mentirosos,  respeto  equivocado,  miedo  y  terror  ahora  y  siempre.  Siempre  estás 
equivocado,  siempre sin valor,  siempre buscando alguna mierda divina que besar 
para sentirte bien sólo por un momento. Que patético. Acabas de ver la mente del 
judio  hablando  a  traves  de  este  texto.  Miedo  a  relacionarse,  miedo  a  amar, 
sospechas,  asesinatos,  desconfianza,  locura,  paranoia,  psicosis,  lo  que sea.  Todo 
esto es la mente del judio, que estan manifestando activamente como una realidad, 
porque la gente es lo suficientemente estupida como para auto-crear esta mierda que 
se les enseña como "forma de vida". Un nivel total de miseria y aflicción existencial.

No es de extrañar que Satanás quiere que esto sea destruido. Él también, como ha 
compartido con sus discípulos, todo esto es un maldito engaño judío. Por razones que 
hemos explicado. Así que relájense, y sepan que sí, hay amor, gran entrega y sano 



compartir en esta existencia. Sánense de todo esto, entonces podrán verlo. Es un 
largo y arduo esfuerzo purgarse de todo este desorden, pero el propósito de todo esto 
es convertirse en un Dios. No es un propósito pequeño. Requiere Poder.  Nuestro 
propósito común es recrear todo esto en total  belleza y pureza. Así que el  Poder 
personal debe adherirse al Poder común. Así que todos nosotros estamos obligados a 
destruir toda esta basura e impureza judía de nuestras mentes y conciencias. Aquí es 
donde entra el esfuerzo personal, y luego, el esfuerzo común hace que grandes cosas 
sucedan, cuando muchas buenas personas trabajan juntas.

¿Es esta sesión de meditación para ti? ¿Es esta sesión de meditación para que todos 
avancemos? ¿Es tu ataque para ti y para que puedas expresar tu odio? ¿Es para 
vengar a nuestro Padre, o a un hermano que ha sido atacado recientemente? Sean 
cuales sean tus razones, todas son bien aceptadas. Pero recuerda que sólo podemos 
hacerlo juntos. Y sólo podemos hacerlo juntos si tú también lo haces.

Así, tu próximo golpe contra el enemigo, tu próxima sesión de meditación, el próximo 
obstáculo que superarás, lo que habrás hecho al cabo de los años, todo está bajo tu 
elección,  tu  vida,  pero  también  es  una  herencia  común  de  todo  nuestro  Pueblo 
Satánico.  Como  los  Antiguos  que  se  sacrificaron  por  nosotros,  los  Grandes  lo 
seguirán haciendo. Estamos todos juntos atados en la misma cadena existencial de 
grandeza, amor y afecto. Así que constrúyete grandemente y aléjate de esta pobre 
comprensión en la que sólo ves a una persona en el espejo. Ve a millones antes que 
tú y a muchos que vendrán después que tú, y al mismo tiempo mírate sólo a ti mismo. 
Como  nos  dieron  las  llaves  de  la  salvación,  las  llevaremos  de  nuevo,  y  las 
pasaremos, como el Fuego Eterno de Satanás.

Así  que,  metafóricamente  hablando,  Satanás  nos  dio  todos  los  colores  y 
herramientas.  Sigue  adelante  y  pinta,  no  te  importen  los  errores,  aquí  es  donde 
aprendes. Pronto terminarán con un montón de obras de arte, camaradas. Entonces 
estamos  construyendo  un  museo.  Un  museo  del  Poder  Satánico  en  los  Eones 
venideros... ¿Qué cojones estás esperando?


